



# Kants Aktualität

Zum **300. Geburtstag** des  
großen Denkers aus Königsberg

Kant bleibt auch heute noch einer der meistdiskutierten Philosophen – weltweit! Und dies nicht ohne Grund. Seine Theorien haben unser Denken maßgeblich beeinflusst. Die vier Grundfragen, die den roten Faden durch Kants Schriften darstellen, beschäftigen uns noch heute: Was kann ich wissen? Was soll ich tun? Was darf ich hoffen? Was ist der Mensch?

Über die Aktualität des berühmten Denkers unterhalten sich Dietmar Heidemann (philosophische Fakultät Universität Luxemburg und 1. Vorsitzender der Kant-Gesellschaft), Margit Ruffing (Kant-Forschungsstelle Mainz), Sabrina Bauer (Universität Luxemburg) und Nora Schleich (EwB).



Bibliothèque Nationale  
du Luxembourg

Infos & Anmeldung:

info@ewb.lu | +352 44 743 340

[www.ewb.lu](http://www.ewb.lu)

**21.02.24**

19.00–21.30